

2020

16

Apr

[Vereinte Volksbank: Beratungsfilialen öffnen ab Montag auch wieder nachmittags](#)



*** Ab 9 Uhr Service vor Ort**

*** Filialen in Hervest werden im Wechsel betreut**

Dorsten/Bottrop. Die Vereinte Volksbank öffnet ihre Beratungsfilialen ab Montag, 20. April 2020, auch wieder nachmittags. Ab dann gelten die vor der Pandemie bekannt gemachten, aktualisierten Serviceangebote und Öffnungszeiten. Beginn ist also durchgehend um 9 Uhr morgens.

Für die Mitglieder und Kunden in Hervest öffnen sich die Filialen wie geplant im Wechsel.

[Weiterlesen ... Vereinte Volksbank: Beratungsfilialen öffnen ab Montag auch wieder nachmittags](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

16

Apr

[Bühnenprogramm von Tobias Mann wird auf Februar 2021 verschoben](#)



Der Stand-up-Kabarettist kann wegen des Corona-Virus nicht wie geplant in Dorsten auftreten

Wegen der Ausbreitung des Corona-Virus ist das Bühnenprogramm „Chaos“ des Satirikers, Kabarettisten und Musikers Tobias Mann in Dorsten vom 24. April 2020 auf den 27. Februar 2021 verschoben. **Die bereits gekauften Tickets behalten ihre Gültigkeit für den Ersatztermin.**

In seinem 6. Bühnenprogramm nimmt der Profi-Chaot und Preisträger des Deutschen Kleinkunstpreises 2017 sein Publikum mit auf eine Expedition in die Irrnis und macht dabei weder vor der großen Politik noch vor den nicht minder großen Wirrungen des Alltags halt.

[Weiterlesen ... Bühnenprogramm von Tobias Mann wird auf Februar 2021 verschoben](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

15

Apr

[Coronavirus: Nachbarschaftshilfe auf kurzem Wege](#)

Evonik Industries spendet 2.000 Liter Desinfektionsmittel an die Krankenhäuser des KKRN-Klinikverbundes

Es war ein Anruf auf kurzem Dienstwege: Dr. Christoph König, Chefarzt der Inneren Medizin am Marler Marien-Hospital, stellte den Kontakt zum Chemiepark Marl, einem Standort von Evonik Industries, her. Daraufhin folgte das offizielle Schreiben von KKRN-Geschäftsführer Dr. Andreas Weigand an den Vorstand von Evonik Industries und innerhalb kürzester Zeit wurden 2.000 Liter Desinfektionsmittel in die vier Krankenhäuser des Klinikverbundes geliefert.

[Weiterlesen ... Coronavirus: Nachbarschaftshilfe auf kurzem Wege](#)

[Alle Glückseier wurden verkauft](#)



Trotz Corona hat der Rotary Club Dorsten es geschafft alle Glückseier an die Frau bzw. den Mann zu bringen.

Deshalb können sich die Kinder- und Jugendgruppen auf eine österliche Überraschung freuen. „Wir hätten gerne die Eier mit Bauchläden verkauft, aber Corona hat es uns untersagt. Deshalb sind wir auf die Idee gekommen, die Lose, neben den festen Verkaufsstellen, Online zu verkaufen“, so Klaus Feils, Präsident des Clubs. „Die Firma NetTrek aus Dorsten programmierte innerhalb von einer Woche einen Onlineshop für uns. Wir hätten nie gedacht, dass wir darüber über 500 Glückseilose verkaufen würden“, fährt Projektleiter Bernd Haane fort.

[Weiterlesen ... Alle Glückseier wurden verkauft](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 147 von 213

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [144](#)
- [145](#)
- [146](#)
- 147
- [148](#)
- [149](#)
- [150](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

